

## **Orquesta del Establecimiento Penitenciario de Mediana Seguridad y Carcelario de Manizales, presente en los 167 años de Palestina**

**Bogotá, 21 de octubre de 2022. Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario – INPEC** La orquesta del Establecimiento Penitenciario de Mediana Seguridad y Carcelario de Manizales, participó en la conmemoración de los 167 años del Municipio de Palestina.

La agrupación, que está compuesta por funcionarios del Cuerpo de Custodia y Vigilancia, personal administrativo y privados de libertad en fase mínima y de confianza, expuso su repertorio musical ante los asistentes.

La alegría, admiración y entusiasmo, se hicieron presentes acompañando de principio a fin el espectáculo, que finalizó con una lluvia de aplausos.

Los elogios también se hicieron presentes, por el compromiso y la responsabilidad de los privados de la libertad en el desarrollo de sus labores, fuera de las rejas.

Con esto queda demostrado que el trabajo en equipo y la resocialización integral traen enormes beneficios que, con objetivos claros pueden brindar alternativas de vida productivas.

***Oficina Asesora de Comunicaciones***

***INPEC***